



尚徳福祉会 坂戸保育園

2021.9

急に涼しくり、夏が終わってしまったようで少し寂しく感じます。8月は連日プールや水遊びを満喫しました。9月に入り、運動会の練習が始まると子どもたちはとても楽しみにしています。

天候が良くなるとまた暑さが戻って来ると思いますが、体調に気を付けて過ごしていきます。



フールじまい

毎日楽しみにしていたプールが終わりとなり、プールじまいではみんながプールのお約束を守って安全に遊べたことを褒めてもらいました。お楽しみの水運びゲームは大盛り上がりで、チーム対抗になると一層熱が入り必死に走り、負けると悔しくて、もう一度やりたいと言っていました。なので次の日に再試合、自分たちでチームを作ったので、さらに白熱して、チームで作戦を立て、さらに相手チームのルール違反を厳しくチェックし、3対3の引き分けとなりました。

くま組農園

春に植えた野菜のオクラとカボチャはとうとう収穫できませんでした。カボチャの花は咲いていたのですが、一向に雌花が咲かず、時々テラスに出て草取りを手伝ってくれていたのに残念です。

玄關のお花はきれいに咲きました。こちら草取りをしに行くのですが、なぜかみんなバケツとシャベルを持ってきます。目的は虫探しです。2,3本草を取ったらあちこちシャベルで掘り返したり、植込みの中に潜り込んで珍しい虫を見つけようと必死です。くま組は虫好きが多くて大騒ぎになってしまいます。

ナスの苗は健在で以前のものより小さくなりましたが、まだ実はポツポツと収穫出来ています。みんなでするかを考えたいと思います。



水遊び



色水、泡、泥と外に出るとやりたいことがいっぱい夏の間は毎日楽しめました。

泡では、おままごとの布物を洗ってみました。洗い方を教えると、泡の中でゴシゴシして、すすぎも丁寧にしてくれました。絞り方も知っていて、力を込めてギュウッと絞っていました。

9月生まれのお友だち

おたんじょうび
おめでとうございます!

